

DEPORTES

Más información de deportes en www.guadanews.es

El Deportivo Guadalajara se engancha al play-off

Los de Salvachúa ganaron al Cádiz por 1-0, pero merecieron llevarse una victoria más holgada sobre todo por el juego de la primera parte

CD Guadalajara	1
Cádiz C.F.	0

CD Guadalajara: Campos; Moyano, Espín, Akrong, Garrido; Tello, Zazo, Prosi (Jairo 83'), Joan Grasa (Javi López 70'), Quique y Toledo (Aitor Nuñez 89').

Cádiz C.F.: Alejandro; Ceballos, Bellforti, Fran Pérez, Josete, Mikel Martins, Juan Villar, Luque, Airam (Perico 43'), Fall (Gato 86') y Kike López.

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)

Árbitro: Villoria Unacero (Comité Madrileño)

Incidencias: El colegiado amonestó con tarjeta amarilla a Prosi por el Deportivo Guadalajara y a Airam y Fran Pérez, a este último por partida doble, con la correspondiente expulsión.

Goles: 1-0 Min.86 Javi López.

te de la portería de Alejandro. La segunda en una combinación con Quique, en la que entre ambos jugadores sortearon a varios rivales y, cuando la portería estaba franca, Toledo disparó desviado. En el minuto 30 la ocasión fue de Prosi, que después de un barullo en el área logró rematar, pero lo sacó a córner la defensa del Cádiz. El único ataque de los visitantes llegó en el 41, cuando Airam recibió en la frontal y su intento de vaselina lo desviaron Akrong y Campos a córner. Con esta ocasión se llegó al final de la primera parte.



Los jugadores morados celebran el gol de Javi López/FOTO: EDUARDO BONILLA

Segunda parte

El paso por los vestuarios le sentó mejor al Cádiz, que cambió su nivel de intensidad y empezó a llegar a la meta alcarreña. En el 53 Campos salvó un mano a

mano con Juan Villar. El gaditano fue quien llevó el peligro a la meta morada en estos primeros instantes del segundo periodo. En el 58, enganchó una volea en área

pequeña que el portero del Depor desvió a córner, con una gran intervención.

Después de esta ocasión el partido se abrió por completo pero no se concretó ninguna ocasión clara. Y cuando parecía que el partido acabaría en empate, Moyano puso un centro que se envenenó tras tocar en un defensa gaditano y Fran Pérez cometió penalti por un empujón a Zazo. Era el minuto 86 y Javi López, con sangre fría, engañó a Alejandro marcando la pena máxima por el lado derecho. Los últimos minutos de encuentro fueron intenciones del Cádiz y contras del Depor que no llegaron a concretarse.

El próximo partido de los morados será fuera de casa, en el campo del Córdoba B.

DERROTA EN LA COPA FEDERACIÓN



El Deportivo Guadalajara perdió entre semana su primer partido en la Copa Federación frente al Atlético Pinto en el Estadio Amelia del Castillo por 1-0. El único gol del partido fue obra del ex del Marchamalo Privat, con un lanzamiento de larga distancia. El técnico del Depor resumió este partido apuntando que "ellos tuvieron la oportunidad de Privat que marcó un golazo, mientras que nosotros tuvimos hasta tres ocasiones claras que salvó su portero Alberto". Los morados tienen el 23 de enero en el Pedro Escartín la oportunidad de darle la vuelta a la eliminatoria con el partido de vuelta. Los alcarreños se encuentran en octavos de final después de haber eliminado al Tenerife B sin haber perdido ningún partido.

Twitter: @ERNESTMORAN80

El Deportivo Guadalajara ha ganado frente al Cádiz uno de esos partidos "vitales" que hay durante las temporadas. Con esta victoria se reduce a cuatro puntos la distancia con los gaditanos y vuelve la esperanza de creer en los play-off. Sin embargo, con un resultado negativo se hubiera puesto cuesta arriba estas aspiraciones.

Conscientes de ello, el Depor salió al campo con ganas de sentenciar el partido lo antes posible. La primera parte fue de total dominio morado con ocasiones peligrosas en las botas del delantero Philippe Toledo, la primera de ellas en el minuto 11 con un tiro desde la frontal que golpeó el pos-

BALANCE TURISMO-DEPORTIVO

2013 fue el mejor año deportivo para Guadalajara

Texto: REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Guadalajara ha realizado hace unos días el balance de la gestión deportiva en el pasado 2013. Una valoración que ha sido positiva por toda la actividad económica que han generado los acontecimientos deportivos en la ciudad. Espe-

cial relevancia tiene el Mundial de Karate que trajo a la ciudad alcarreña, cerca de 5000 visitantes entre deportistas, familiares y aficionados y dejó un millón de euros para el sector turístico de Guadalajara. Toda la actividad ha ido acompañada de un importante impulso a sectores como el hostelero. En 2013, se han producido un to-

tal de 31.350 pernoctaciones en establecimientos de la ciudad.

Pero, sin duda alguna, si hay una instalación que se ha llevado todo el protagonismo, situándonos en la primera línea del deporte, ha sido el Palacio Multiusos de Aguas Vivas. Esta instalación ha acogido un total de 35 eventos ordinarios, dentro de los cuales se incluyen

entrenamientos de los diferentes clubes deportivos de Guadalajara y la provincia, clases de fitness, judo y patinaje (impartidas por clubes de la ciudad), ligas de fútbol sala, de balonmano, voleibol y tenis de mesa, y otros acontecimientos, como el Copa Diputación Fútbol Sala. Además, estos acontecimientos se han simultaneado con la

celebración de otros importantes eventos deportivos, con un total de 60.

Esta línea será la que también se siga este año ya que desde el equipo de Gobierno, se tiene clara la apuesta decidida por el turismo-deportivo, que está situando a Guadalajara en un puesto más que destacado en el deporte.

SALVACHÚA

"Estamos muy contentos por la victoria"

El entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Pérez Salvachúa, mostró su satisfacción por la victoria: "Estamos muy contentos por haber ganado al equipo que para mí tiene los mejores jugadores del grupo, para mí es un equipazo, y lo ha demostrado aquí. Yo he visto que el Deportivo ha sido superior en el primer tiempo y en el segundo el Cádiz ha tenido ocasiones de gol. Si hubiéramos acertado las del primer tiempo el partido habría cambiado. Íbamos con el empate a cero y hemos convertido un penalti claro".

AGNÉ

"El equipo ha hecho un buen partido"

El entrenador del Cádiz, Raúl Agné, mostró su malestar por la derrota en los últimos minutos del Depor y aportó su valoración subjetiva del encuentro: "Creo que el equipo ha hecho un buen partido ante un rival duro, hemos dominado los tiempos. El partido era totalmente nuestro, el rival no sabía por dónde salir, hemos tenido el cero uno, de convertir o no siguen los partidos abiertos, y cuando el Guadalajara era incapaz de hacer nada, nos pitan un penalti, que sin decir nada más, que fácil es pitar un penalti y no voy a valorar eso. El partido estaba más de nuestro lado que del Guadalajara".